

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 24.10.2016

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB
Bearbeiter/in: Frau Dorow

Ortschaftsrat Hohenerxleben 20.09.2016

AF 390/2016

öffentlich

Anfrage:

Familie Hille

Die Fischerstraße ist im Straßenabschnitt in Höhe Nr. 19 nicht beleuchtet. Kann hier Abhilfe geschaffen werden? Es ist verstärkt festzustellen, dass vor ihrem Haus Fahrzeuge parken und damit das Licht nehmen. (Die Fenster liegen sehr tief)

Beantwortung:

Gegenüber von Haus Nr. 19 befindet sich ein Gittermast mit Beleuchtung. Dieser ist gemäß den technischen Regelwerken ausreichend für diesen Kreuzungsbereich. Es wird aber noch einmal überprüft, ob der Lichtpunkt eventuell repariert werden muss (neues Leuchtmittel).

Sven Wagner
Oberbürgermeister